

京都・大阪への修学旅行は最高の思い出になりました！

修学旅行を終えて

佐藤 尊 (4/17朝の会で発表)

3年生は先週の水曜日から金曜日まで、京都・大阪に行って来ました。2年生の2学期後半くらいから準備をして、修学旅行に備えていました。

1日目は二条城と金閣に行きました。どちらも教科書で見るとは全く別物のように感じ、とても迫力がありました。「大政奉還がここで行われたんだなあ」と、歴史を感じました。また、夜は日本の伝統的な雅楽や文楽に触れ、とても勉強になりました。

2日目は別荘で自分たちだけの行動でしたが、電車に乗り遅れることもなく目的地に着き、計画通りに進めることができました。清水寺も、伏見稲荷もとても行きたい場所だったので、行くことができて本当に良かったです。午後はUSJで、みんなでアトラクションや買い物を楽しみました。

3日目は大阪城の見学と柳津町のPRをしました。大阪城では初めて知った話もあり、学んだことが多かったです。柳津町のPRは初めての取り組みでしたが、自分が思っていたよりもいろいろな人が立ち寄ってくれてとてもやりがいがあり、良いPR活動になりました。これをきっかけに、柳津町に来てくれる人が一人でも増えてくれると嬉しいです。

今回の修学旅行を通して、たくさんのことを学び、忘れられない一生の思い出になりました。こんなに楽しい修学旅行になったのも、自分たちが協力して活動ができたことだけでなく、先生方や、バスの運転手さん、バスガイドさん、添乗員さん、京橋商店街の方々、そして保護者の支援のおかげでもあるので、その人達への感謝の気持ちも忘れず、この先文化祭などでの発表もしっかりやっていきたいと思います。

